

町自治連絡協議会主催の平成26年度地域懇談会が11月21日から28日にかけて、地区単位の4会場で開催されました。町からは井上久男町長をはじめとする幹部職員が出向き、参加された延べ100人の町民の皆さんと直接対話しました。地域の現状やこれからのまちづくりのあり方などについて、多くのご意見やご質問、ご要望をいただきましたので、その主な内容を「質疑応答集」としてご紹介します。※置戸地区、秋田地区の模様については、次月号でお知らせします。

勝山地区

- ●11月21日(金)●勝山公民館●参加者30人
- 問 停電の未然防止対策に、電線付近の樹木を伐 採してほしい。
- 圏 倒木等により電線の切断等が心配な箇所については、北電に対して早急な対応を要請している。
- 問 各地区公民館に防災資機材を配備してほしい。
- 答 ストーブや発電機等については、配備する方向で準備を進めている。非常用食料品は、当面、町の一括管理としたい。
- **問** 空き施設となっている旧勝山公民館の活用策 について、町の考えを伺いたい。

- 圏 勝山地区住民の皆さんとの協議が整わなかった場合、解体撤去も視野に入れつつ、検討していく。
- **問** 勝山公民館の西側通路の階段をスロープにしてほしい。
- 窓 スロープ化は雨水等の処理の問題や、冬期間における歩行者の転倒なども考えられることから、階段の踏み面を広くするなど改良し、さらに手すりを設置する方向で検討する。
- 問 町道稲積線から道道常元中里線へ進入する場合、「ゆうゆ」側から直進する車が見えにく く危険である。
- **圏** 視界の妨げとなっている樹木を伐採し、さら に道路反射鏡を設置する方向で検討する。
- 問 旧勝山小学校グラウンドの利用について、人間ばん馬大会の練習コースを設けたいと考えているのだが如何か。
- **圏** 地域行事等でグラウンドを使用する際に支障が出ない範囲であれば構わない。
- 問 旧勝山公民館内に掲示してあった絵画の取り 扱いについて、今後どうするのか。
- 一部の表示を表示である。

 一部の表示を表示である。